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Procès-verbal de la séance du Conseil d’Établissement de l’École 

La Farandole, tenue le 11 décembre 2018 à 19h00 au 400, boul. 

Constable, McMasterville. 

 

 

Présents : Mesdames Brigitte Aubé 

  Catherine Dumouchel 

  Kim Laramée 

  Chantal Paquette  

  Karine Tétrault 

      

 

  Messieurs Nicolas Jobin 

  Yanick Arsenault 

  Marc Fréchette 

  Louis-Philippe Desjardins 

  Jean-François Giroux 

    

 Absents Sara-Christine Rousseau 

  Jean-François Lessard  

 

ORDRE DU JOUR – SÉANCE DU 11 DÉCEMBRE 2018 

 
OUVERTURE DE LA SÉANCE DU CONSEIL 

1. Constatation du quorum et ouverture de la séance (majorité des 
membres en poste (6), dont la moitié des parents (3)) 

2. Lecture et adoption de l’ordre du jour 
3. Lecture et adoption du procès-verbal de la séance du 30 

octobre 2018 

4. Suivi du procès-verbal 
5. Parole au public 

 

ADOPTION 

6. Planification des COSP. 
7. Planification des cours d’éducation à la sexualité. 
8. Autres points. 

 

APPROBATION 

9. Reddition de compte – mesures dédiées. 
10. Activité de financement. 

10.1. Halte-garderie. 
10.2. Magasin de Noël 126-216. 

11. Conférences – aide aux parents. 

12. Autres points. 

 

INFORMATION 

13. Correspondance. 

14. Droits de parole. 

14.1. Parole au représentant du Comité de parents. 
14.2. Parole au représentant de l’OPP. 

15. Autres points. 

 

16. Clôture de la réunion et date de la prochaine rencontre. 

 

 

 

1. CONSTATATION DU QUORUM ET OUVERTURE DE LA SÉANCE 

 

M. Marc Fréchette constate le quorum et déclare l’ouverture 

de la séance à 19h09. 

 

 

2. LECTURE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 

 

M. Marc Fréchette fait la lecture de l’ordre du jour.   

M. Yanick Arsenault propose, Mme Karine Tétreault seconde. 

 

 

CE-18-19-20            Proposition adoptée à l’unanimité 
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3. LECTURE ET ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DE LA SÉANCE DU CONSEIL 

D’ÉTABLISSEMENT DU 30 OCTOBRE 2018. 

 

M. Jean-François Giroux propose d’adopter le procès-verbal 

du 30 octobre 2018, Mme Kim Laramée seconde. 

 

CE-18-19-21   Proposition adoptée à l’unanimité 

 

 

4. SUIVI AU PROCÈS-VERBAL 

 

Signalisation routière :  M. Martin Dulac, Maire de la 

ville de McMasterville a fait un suivi à M. Nicolas Jobin 

concernant la demande de modification de la signalisation 

routière. Les arrêts seront dorénavant interdits sur le 

boulevard Constable en direction de St-Basile, entre les 

rues Mon Loisir et Tétreault. Des pancartes visant à 

sensibiliser la population à traverser aux passages 

piétonniers ont été installées. 

 

5. PAROLE AU PUBLIC 

 

Le père d’un élève de 5e année est présent.  Il aimerait 

proposer un projet : la planète s’invite au parlement, 

organisé par le Collège Regina Assumpta. Une journée portée 

sur le changement climatique.  Volet informatif, volet 

interactif où l’enfant prend part à la solution.   

 

Date : 22 février 2019.  De 9h à 15h30. 

Lieu : 

Salle Marguerite-Bourgeois.  

1750 rue Sauriol E, Montréal, QC H2C 1X4 

L’inscription : Dominique Vézina : 514-382-4121 #223 

 

Un travail de cueillette d’information devra être fait par 

M. Nicolas Jobin et en discuter avec l’équipe-école.  

 

Le CÉ se montre favorable à cette proposition et donnera 

suite.  

 

6. PLANIFICATION DES COSP 

 

Depuis l’an dernier, le COSP cible les élèves du 3e cycle et 

du secondaire afin d’orienter vers différents axes que le 

ministère demande.   

Les planifications doivent être adoptées par le conseil 

d’établissement.  

La proposition est approuvée à l’unanimité. 

 

 

CE-18-19-22  Proposition adoptée à l’unanimité 

 

 

 

7. PLANIFICATION DES COURS D’ÉDUCATION À LA SEXUALITÉ 

 

Le ministère exige que différents thèmes sur l’éducation à 

la sexualité soient enseignés durant l’année scolaire 2018-

2019. Les enseignants proposent leur planification pour 

l’année scolaire en cours.  

 

M. Marc Fréchette se demande si des formations ou des 

outils ont été donnés aux enseignants afin de recevoir les 

questions des enfants. M. Nicolas Jobin explique qu’il n’y 

a pas de formation prévue, par contre l’important c’est 

d’agir afin d’aider les élèves et de répondre aux besoins.  

 

Mme Kim Laramée nous informe que les enseignants ont reçu 

un cursus avec un plan d’action pour répondre à certaines 

situations.   

 

La proposition doit être approuvée telle quelle. 
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L’ensemble des membres est favorable à la planification du 

contenu des cours de sexualité. 

CE-18-19-23  Proposition approuvée à l’unanimité 

 

 

8. AUTRES POINTS 
Aucun point. 

 

 

9. REDDITION DE COMPTE - MESURES DÉDIÉES 
 

M. Nicolas Jobin explique que le conseil d’établissement doit 

confirmer la réception des montants reçus à notre 

établissement. Ces mesures ont été adoptées par les conseils 

d’établissements.  

 

À partir de la page 11, nous trouvons la répartition des 

montants reçus par votre établissement pour les mesures 

dédiées et protégées. 

 

Nous avons un modèle de résolution afin de répondre aux 

critères.   

 

 Mme Kim Laramée propose d’approuver la résolution.  

 

 

CE-18-19-24  Proposition approuvée à l’unanimité 

 

 

10. ACTIVITÉS DE FINANCEMENT 

 

Deux activités de financements ont été ajoutées, le conseil 

d’établissement avait approuvé par courriel.  

 

10.1 HALTE-GARDERIE 

 

Modification : Une halte-garderie aura lieu le vendredi 14 

décembre et le samedi 15 décembre. 

 

 

10.2 MAGASIN DE NOËL 

 

Un magasin de Noël, proposé et organisé par la classe multi 

126-216) aura lieu de 15h à 17h à l’accueil du service de 

garde. 

CE-18-19-25  Proposition approuvée à l’unanimité 

 

 

 

11. CONFÉRENCE – AIDE AUX PARENTS 

 

 

-Un montant de 1082,00$ est disponible afin de répondre à la 

mesure d’aide aux parents.  

 

Ce montant peut être utilisé pour couvrir les frais de 

conférences ainsi que les frais afférents.  

 

Deux conférences données par SOS Nancy auront lieu. 

1- Les enfants sous pressions, présenté au début de l’année 

scolaire. 

2- 15 et 31 janvier : Entraîner mon enfant aux habiletés 
sociales 

 

 

CE-18-19-26  Proposition approuvée à l’unanimité 

 

 

12. AUTRES POINTS 

 

Aucun point. 

 

 

13. CORRESPONDANCE 
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Courriel de l’OPP. 

 

L’OPP a envoyé un courriel afin de se présenter et 

d’informer le Conseil des actions qu’il désire mettre en 

place. 

 

M. Marc Fréchette propose d’écrire un courriel afin de 

souligner que le conseil d’établissement est enchanté de 

collaborer avec l’OPP. 

 

14. DROITS DE PAROLE 

 

14.1 PAROLE AU REPRÉSENTANT DU COMITÉ DE PARENTS 

 

M. Louis-Philippe Desjardins a assisté à une représentation 

sur le PEVR le 16 novembre dernier.  Ils ont parlé de 

différentes orientations, les 5 grands thèmes et les 

initiatives mis en place.  

 

14.2 PAROLE À L’OPP 

   

Aucun représentant. 
 

 

15. CLÔTURE DE LA RÉUNION ET DATE DE LA PROCHAINE RENCONTRE : 

29 JANVIER 2019 À 19:00. 

 

  

      M. Marc Fréchette propose la levée de l’assemblée à 20h57. 

 

 

 

 

 

                                                             
Marc Fréchette   Nicolas Jobin 

 Président   Directeur 
 

CÉ  :  Conseil d’établissement 

CEE : Conseil des enseignants et des enseignantes 

CSP : Commission scolaire des patriotes  

 

 

 

 

 


